

Einladung zur überparteilichen Veranstaltung

«Warum es ein **JA** zur **Biodiversitätsinitiative** braucht»

Samstag, 17. August 2024, 09.00 – ca. 11.00 Uhr, Haldenhof Hallwil

Ein Drittel der Tier- und Pflanzenarten ist gefährdet oder bereits ausgestorben. Die Hälfte der Lebensräume ist bedroht.
Das ist alarmierend und trifft uns Menschen direkt.

Programm:

- Die Bedeutung der Initiative erläutert durch Matthias Betsche, Geschäftsführer Pro Natura Aargau
- Rundgang auf dem Bauernhof und im Siedlungsgebiet, bei dem gezeigt wird, wie Biodiversität vorbildlich gefördert werden kann und wo noch Handlungsbedarf besteht
- Diskussion/Fragen
- einfacher Apéro

**Schützen,
was wir
brauchen.**



Es wird empfohlen, zu Fuss, mit Velo oder mit öV anzureisen.

Wer mit Auto anreist, benützt bitte den Parkplatz beim Gemeindehaus.

Kontakt für weitere Informationen oder Rückfragen:

Josef Kaufmann, 062 775 12 42.

Ihre Anmeldung unter <https://die-mitte-bezirk-lenzburg.ch/events/info-anlass-zur-biodiversitaetsinitiative/> bis Donnerstag, 15. August erleichtert uns die Organisation. Eine spontane Teilnahme ist möglich.

Auf Ihren Besuch freuen sich:

